



Assemblée Générale de Sauvegarde et Avenir de Mons du 8 septembre 2020

Annexe 5 : Désignation de nouveaux administrateurs de SAM

Le Conseil d'Administration propose à l'assemblée de désigner trois nouveaux administrateurs :

Madame Marie-Emma Roland : a été désignée comme observatrice pour un an au sein du Conseil d'Administration, lors de l'assemblée générale du 4 mai 2019. Madame Roland a suivi avec intérêt les séances du Conseil durant l'exercice écoulé, collaborant aux actions possibles en fonction de sa qualité d'observatrice.

Ses compétences professionnelles l'ont portée vers l'aménagement du territoire, le développement économique et l'insertion socio-professionnelle.

Le Conseil propose de la désigner comme administrateur.

Madame Michèle Rouhart : ingénieur-architecte, a accompli toute sa carrière au sein du service de l'urbanisme et de l'aménagement du territoire de la ville de Mons. Elle se révèle être un atout précieux pour l'association eu égard à sa connaissance du terrain et des procédures. Membre de l'assemblée, elle a toujours soutenu, parfois de manière discrète, les activités de l'association. Le Conseil propose de l'admettre directement en son sein.

Monsieur Etienne Poulet : architecte de formation, ancien membre du Conseil d'administration de SAM. Etienne Poulet s'est révélé le bras actif de SAM dans l'opposition au projet de la place de Bootle. Etant donné les 10 années passées au sein du Conseil de l'association, le Conseil propose de l'admettre directement en son sein.